



*Aquí con compasión, respondiendo con amor*

2 de junio de 2020

Estimados amigos y miembros de la comunidad:

El Centro de Acción es una organización guiada por un espíritu de amor, compasión y amabilidad y cree que estos valores deben aplicarse en igual medida en toda la humanidad sin excepción.

Creemos que cuando uno de nosotros sufre hambre, pobreza o injusticia, todos sufrimos. Como tal, hoy estamos dolidos y desconsolados por los actos de violencia e injusticia racial que afectan a la comunidad negra. Enviamos un mensaje de apoyo, amor y unidad a las personas de nuestra comunidad y nuestro país que están sufriendo, luchando una vez más con el dolor inmediato y el legado del racismo en nuestro país.

Sabemos que si bien todos hemos tenido viajes individuales y únicos, nuestra mayor fortaleza y conexión proviene de nuestra humanidad común. En The Action Center estamos comprometidos a hacer nuestra parte para comprender, reparar, sanar y unir a nuestra comunidad a través de nuestro trabajo.

Sinceramente,

Pam Brier  
Directora Ejecutiva